

BOLETÍN DE PRENSA No. 001 ->>

- Fueron 5 mil 209 los servicios que ofreció el Hospital Veterinario de Pequeñas Especies de la UAA en este 2016.
- A poco tiempo de su creación, el Hospital Veterinario de Grandes Especies es el más equipado y moderno en la región.

La formación de los Médicos Veterinarios Zootecnistas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes está avalada por un programa académico de gran calidad, pero además, gracias a los hospitales veterinarios de Pequeñas y Grandes Especies, cuentan con instalaciones y tecnología de punta que les permite conocer todo lo referente a la atención de la salud de los animales; así lo dio a conocer Samuel Lozano Santillán, jefe del departamento de Clínica Veterinaria.

Al respecto señaló que la UAA se ha distinguido por la atención de calidad que se brinda en el Hospital Veterinario de Pequeñas Especies, por lo que en este año 2016 sumaron 5 mil 209 los servicios ofrecidos, además de que es un lugar que se emplea como espacio de docencia y práctica para los futuros veterinarios, así como para estudiantes de posgrado, sin dejar de fomentar una estrecha vinculación con la sociedad a través de la atención a mascotas, demostrando los alcances de la extensión de la educación superior.

En lo referente al Hospital Veterinario de Grandes Especies, Lozano Santillán indicó que a poco tiempo de su creación, ya es un referente en lo que respecta al desarrollo de habilidades y conocimientos de los estudiantes, y en particular a las posibilidades que brinda para la intervención quirúrgica y atención a este tipo de animales, principalmente equinos. Hasta el momento se han brindado aproximadamente 25 atenciones mensuales, incluyendo el uso de las instalaciones por parte de médicos que necesitan de un quirófano adecuado para operaciones.

Samuel Lozano Santillán aclaró que este Hospital es único en la entidad y posee tecnología de punta como equipo de radiología digital, quirófano equipado para grandes especies, mesas hidráulicas, al igual que médicos especializados en clínica de equinos; por todo lo anterior se ha convertido en un sitio de referencia a nivel regional, pues incluso se han atendido clientes provenientes de Guanajuato y Jalisco.

